

## みやがせフェスタ春 in 宮ヶ瀬に参加しました！

平成29年4月9日（日）に神奈川県宮ヶ瀬湖畔園地で開催された、『みやがせフェスタ春 in 宮ヶ瀬』に出展しました。当日の天気は、雨でしたが、多くの方々に当企業団をPRすることができました。イベントにとってはあいにくの雨でしたが、わたしたち水道事業体にとっては、雨は恵みの雨です。



朝から雨でしたが、ヒーローショーなどを見に来場した多くの方々に賑わっていました。



当企業団は入り口近くのブースで、水缶や広報誌をお配りしました。小さなお子さんたちに多く渡すことができました。

当企業団の広報誌「みずき便り」は、小学生向けに、わかりやすく水について紹介しています。

昨年度は「水道の仕組みを知ろう」と題したシリーズが好評でした。このようなイベントなどでお配りしておりますので、お手に取られた際にはぜひご覧ください。



雨の中でも、ウォービーは人気でした。ウォービーは水の生命体なので雨が降るとウォービーもうれしいのです。よくご質問をいただきますが、ウォービーは「Water（水）Being（生命体）」という意味です。水源の大切さを伝えるために、さまざまなイベントに参加してくれていますので、お見かけの際にはぜひ握手してみてください！

当企業団では、このような広報活動を通じて、水の大切さや水源保全についてPRしていきます。ウォービーに会いにイベントにぜひお越しください。